

Fin de camp en musique à Yvonand

PHOTOS: MICHEL DUPERREX.
TEXTE: RÉD.



Cerise sur le gâteau

Le camp des jeunes musiciennes et musiciens des fanfares du Gros-de-Vaud a fait halte à Yvonand, vendredi soir, pour son concert final. Un concert en guise de cerise sur le gâteau pour les jeunes musiciens, âgés entre 9 et 20 ans, après une semaine de leurs vacances d'automne passée à Vercorin, en Valais, afin de préparer un programme musical, de se perfectionner, et de prendre un peu plus goût à la musique de cuivre avant de, qui sait, intégrer une fanfare. Pour rappel, tous ces jeunes ont été encadrés, durant leur camp, par quatre directeurs de musique. Serge Gros et Stéphane Pecorini pour les cuivres et bois, Nicolas Crausaz pour les percussions, et Mathieu Richardet pour les tambours. Ils sont secondés par sept professeurs de musique.